

# Wiesing: Wohnhausdach saniert und Gas gespart

WIESING. Das 2009 von der Gemeinde Wiesing erworbene Wohnhaus wurde modernisiert und isoliert. Das Wohnhaus ist mit drei Wohnungen ausgestattet und drei Familien finden dort Platz. Mit dem Einbau von Dachfenstern, der Anbringung einer Dachisolierung und der Erneuerung der Dachplatten konnte hier eine starke Verbesserung der Wohnsituation und eine Reduzierung des Energiebedarfs für die Heizung des Gebäudes erreicht werden. „Ein Dankeschön dafür an unsere Bauhof-Mitarbeiter:innen, an die Hausbewohner:innen, an die ausführende Firma Schrettl, und an meinen Vizebürgermeister Andreas Singer. Ab jetzt wird Erdgas eingespart und das ist genau der richtige Zeitpunkt“, meint Bürgermeister Stefan Schiestl, im Bild mit Bauhofleiter Wolfgang Kerbl.



**Bgm. Stefan Schiestl mit Bauhofleiter Wolfgang Kerbl.**

Foto: Walpoth



**Das von der Gemeinde Wiesing erworbene Wohnhaus mit erfolgreicher Dachisolierung und Erneuerung der Dachplatten.**

Foto: Privat